

## 愛海さん

先輩と語り合う会で私が考えたことは、その高校によって魅力的な事が違うということです。例えば、角館高校では幅広い分野で自分の高校卒業後を考えられるということ、大曲工業高校では自由なところも多く、専門的なことについて学べるということなどです。高校によって、どのようなことをどのように学ぶのかなどが違って、調べても出てこないような高校生の話を聞くことができ、とてもよかったです。自分はやりたい部活動もないし、高校卒業後は就職したいと考えていて、大曲工業高校の土木・建築科がいいかなと思っていただけで、今日、角館高校のお話を聞いて、高校に入り、新しく部活動をしてみたい、勉強を頑張ってみたりしてもよいかという考えも出てきました。これからもたくさんの高校のことを調べたり、聞いたりして、自分に合う、入ってよかったと思う。高校に入りたいです。夢を見付けていなくても、勉強することで、将来につながると考え、高校に入ったら勉強をたくさん頑張りたいと思いました。

## 憂雅さん

先輩方のお話を聞いて、大曲工業の機械科で資格をとることができることや就職率が高いということを知りました。また、機械科では立体の物を作ったり、鉄と鉄を付ける機械があったりするということがあったので、そのような機械を使ってみたいと思いました。大曲農業の食品科学科では、1～3年で学習することが違うので、面白いと思いました。2校とも赤点があるということなので、勉強も頑張っていきたいです。今回のお話を聞いて、ホームページにはのっていないことをたくさん教えてもらうことができました。自分の志望校に向けて、一生懸命頑張っていきたいです。合格できるよう、猛勉強したいと思います。

## 真璃愛さん

今回、この会を通して、改めて、高校の厳しさ、楽しさを詳しく知ることができて高校への興味が高まりました。やはり、高校によって、これからの人生が大きく変わるんじゃないかなと感じました。各高校によって、とれる資格や検定も異なってくることや、部活動の数、校則、授業の内容や進路、学校行事など、それぞれ違うことが分かりました。本当に貴重な話を聞くことができ、よかったです。今日の先輩方の話を聞いて、進路について、また、よく考え直したいと思いました。先輩たちが言っていたように、将来のために今から勉強を頑張りたいと思いました。

## 光莉さん

先輩のお話を聞いて、高校を選ぶときには、自分のその先の進路と一緒に考えなければいけないと分かりました。その高校は進学をサポートしてくれるのか、就職をサポートしてくれるのか、など、しっかり考えて、高校を選びたいと思いました。また、高校のテストは教科が増えるということが分かったので、今から勉強を頑張りたいと思いました。楽しい行事なども、たくさん紹介してくれたので、高校生活への楽しみが大きくなりました。今回の会で、これからの私が頑張らなければならないこと、高校を選ぶときに大切なことが分かり、よい会となりました。

## 達哉さん

どちらも、第一印象は、話し方などから、話してくれた先輩は普段から頑張っているからか、簡単に話をされていて、楽しく過ごしているのだなあとということを感じました。学校の説明では、質問で聞こうとしていたことに補足を付けて話してくれて、受験というものをあまり、重々しく捉えず、進路について、視野を更に広くすることができました。その他にも、学業のみならず、行事、雰囲気、資格など、たくさんの話を聞くことができました。それを今後の進路を考える際に参考にし、残りの学校生活や3年生での学習などをよりよいものにしていきたいなと思いました。